

## Séjour à Die

Nous sommes bien arrivés au camping vers 12h30. Après le déchargement nous avons piqué-niqué et installé le campement !

Nous avons pu tester la piscine en fin d'après-midi, puis jouer au foot pour certains et temps de jeux de société et bracelets pour d'autres avant de déguster des pâtes bolognaises faite par le groupe cuisine du jour !

Première journée bien rythmée on est bien installés !

Mercredi c'est première sortie initiation canyoning et découverte de la ville de Die.

A bientôt.

Aurélié.

Jour 1 mardi 08 juillet :

On est bien arrivé

On s'est bien installé (tentes)

On mange mieux qu'à la cantine

Jour 2 : mercredi 09 juillet

Ce matin c'était choix entre visite de la ville ou forêt !

Balade en forêt amusante, Thimothé a trouvé un fossile

Petit déjeuner délicieux

C'était super le canyoning cet après-midi...

Signé : Timothé Gabriele Théo

Jour 3 : jeudi 10 juillet

Aujourd'hui, nous sommes allés à l'accrobranche.

Il y avait des grandes tyroliennes.

Certains ont surmonté leurs peurs en essayant cette activité physique.

Nous en gardons un très gros souvenir.

Le pique-nique de se midi était délicieux.

Une sortie piscine a eu lieu cette après-midi et nous avons découvert la rivière.

Nous avons découvert les tables de ping-pong.

Nous attendons la veillée d'Ulysse (animateur) avec impatience.

De la part de :

MAYSARA, HAJARE, TIMÉO, RAYAN, PHILAÉ, LUCIE, LILOÉ (animateur)

Jour 4 : Vendredi 11 juillet

Ce matin c'était grasse mat pour ceux qui voulaient. Jeux sportifs et shopping en ville.

Cet après-midi un groupe va au canyoning. Les autres peintures sur galet souvenir + piscine et baignade rivière. Ce soir veillée astronomie.

Le retour est prévu mardi 15 juillet à 18h.



